

Les priorités

Nous aimerions préciser les choses qui pour nous sont des priorités par rapport à votre transformation, par rapport à l'attitude juste que vous devez acquérir.

Vous ne savez pas qui vous êtes en réalité, vous ne savez pas ce que vous êtes. Vous êtes très imprégnés de la vibration très puissante de la troisième dimension, de la vibration très forte de votre vécu quotidien. Même si parfois vous pensez être un peu ou beaucoup détachés de la vie qui vous entoure et de l'affectif, cela n'est pas vrai mais fait aussi partie de l'expérience que vous devez vivre car, ne l'oubliez pas, vous êtes sur Terre pour expérimenter la vie.

Lorsqu'ils viennent sur Terre et qu'ils choisissent d'oublier, même les grands initiés, les grands maîtres viennent expérimenter la vie au travers de la matière pour évoluer encore davantage.

Vous ne savez pas qui vous êtes, vous ne savez pas quel est votre programme, mais cependant vous vous en doutez car au plus profond de vous-mêmes ce que vous êtes et votre programme sont inscrits en totalité.

Plus vous avancerez vers ce changement de cycle, vers l'aboutissement de tout un programme d'incarnations dans la troisième dimension et sur ce monde, plus vous comprendrez. Certaines vérités se feront au sujet de votre mission, de qui vous êtes, de vos capacités, vos potentialités. Pour l'instant il n'est pas encore totalement utile d'avoir accès à tout cela. Lorsque le moment sera venu, le vieux manteau, celui qui vous cache votre propre réalité, tombera de vos épaules, et vous découvrirez qui ou ce qui est à l'intérieur de ce vieux manteau.

Nous allons vous faire un petit résumé de ce que nous pensons être prioritaire dans votre comportement.

Tout d'abord, et cela est essentiel et très difficile pour vous parce que vous n'avez pas encore pris l'habitude de le faire avec opiniâtreté et sérieux, travaillez le contrôle de vos pensées autant qu'il vous est possible de le faire.

Pourquoi cela est-il une priorité pour nous et aussi également pour vous ? Plus vous intégrerez toutes les énergies que vous recevez de l'espace, de la Source, de nous, de tous les plans de l'invisible, de vos frères, plus vous vous dépouillerez de ce que vous étiez. Vous aurez la possibilité de matérialiser ou de manifester tout ce que vous penserez ou tout au moins une partie de ce que vous penserez.

Cela est très important car si vous pensez mal, vous aurez mal affectivement, émotionnellement, et dans votre corps .

Si vous pensez bien, si vous êtes toujours confiants dans ce que vous êtes, si vous êtes toujours confiants et conscients de cette flamme extraordinaire qui brûle en vous, vous progresserez dans la maîtrise de vos pensées. Votre progression sera beaucoup plus rapide que vous le supposez.

Pourquoi n'arrivez-vous pas à contrôler votre pensée ? Parce que, pour l'instant et même si vous en avez le désir, l'ego, le moteur est encore trop puissant. La pensée se crée avec une trop grande rapidité ! C'est pour cela que vous n'arrivez pas à la maîtriser.

Quand vous avez créé une pensée qui ne vous convient pas, vous savez très bien que vous avez la possibilité de la gommer, de l'effacer, de la détruire . Envoyez immédiatement sur cette pensée toute la Lumière et tout l'Amour du Divin en vous. Que cette pensée soit dissoute dans la Lumière et dans l'Amour ! Il faut instantanément le faire, car sans cela elle prendra de la force et grandira. Elle prendra de votre énergie ! Une pensée est un enfant que vous générez. Imaginez le nombre d'enfants auxquels vous donnez vie dans le courant d'une journée !

La maîtrise de la pensée est le plus grand pas vers l'évolution, vers la transformation. La maîtrise de la pensée donne accès à tout .

Vous, êtres humains, non seulement vous vous limitez dans vos pensées, mais vous vous limitez aussi dans vos paroles ! Vous n'avez pas compris que la parole, comme la pensée, a une immense puissance ! La parole c'est le Verbe, et le Verbe est créateur.

Pensée + paroles peuvent avoir des conséquences importantes sur vous ou sur ceux qui vous entourent.

Nous allons vous donner un exemple : actuellement, beaucoup d'entre vous ainsi qu' une grande partie de l'humanité pouvez avoir de grandes souffrances au niveau du corps, des souffrances d'ordre affectif ou émotionnel. Dès que vous pensez à cette souffrance et que vous la verbalisez, vous lui donnez une grande puissance sur vous.

Lorsque vous pensez que vous avez mal à une certaine partie de votre corps et que vous dites : « j'ai mal à cet endroit, » vous focalisez une énergie sur la partie nommée. C'est une énergie qui accentuera le problème !

Il faudrait que vous appreniez en permanence à dire : JE SUIS EN PARFAITE SANTE ! TOUT EST PARFAIT POUR MOI ! J'AI CONFIANCE ET FOI EN LA DIVINITE QUI M'HABITE, J'AI CONFIANCE ET FOI EN MON CREATEUR QUE J'HONORE ET QUE J'AIME ! Il faut que vous arriviez à ne plus verbaliser une souffrance, à ne plus y penser ! Vous progresseriez d'une façon qui vous surprendrait !

Nous vous comprenons, nous savons que cela fait partie de vos échanges. Lorsque vous vous rencontrez et que vous demandez : comment vas-tu ? La réponse devrait être : je vais parfaitement bien ! La réponse des humains est souvent totalement différente : je suis malade, je suis fatigué, j'ai mal ici, j'ai des problèmes d'argent, de relations, de travail, et ainsi de suite. Bien sûr cela fait partie de votre vie, mais pourquoi donner en permanence à l'énergie à ce dont vous devez ABSOLUMENT vous débarrasser ?

Votre mental est très heureux lorsqu'il peut s'exprimer ainsi, car assurément lors de ce genre d'échanges, c'est lui qui s'exprime ! Le Divin en vous ne s'exprime jamais de cette façon ! Le Divin en vous s'exprime avec sagesse, avec confiance, avec Amour. Le Divin en vous ne met jamais une pensée restrictive ou limitative ou, même si nous n'aimons pas ce mot, une pensée négative.

Tout ce qui est limitatif tel le doute, tout ce qui est exprimé dans la souffrance ou la douleur est exprimé par votre ego, par votre petit moi.

Si vous arriviez à maîtriser votre pensée, vos peurs s'envoleraient, vos doutes également. Une immense confiance, une immense force naîtraient en vous.

Le processus de la pensée et de l'ego est très puissant et très complexe. Vous ne vous rendez pas compte à quel point vous pouvez parfois être manipulés ou trompés par votre ego. Votre ego, c'est votre personnalité humaine, votre petit moi. Il a besoin d'être le grand maître, de s'exprimer, d'être

reconnu, de se faire aimer. Bien souvent il a besoin de se faire aimer de la mauvaise façon parce que vous êtes souffrants et que vous attirez la compassion de ceux qui vous entourent, parce que vous avez maints problèmes et qu'encore une fois vous espérez attirer la compassion de ceux qui vous entourent.

Essayez de bien réfléchir sur ce que nous vous disons ! Ce n'est pas anodin, c'est important ! Vous n'avez plus beaucoup de temps pour prendre réellement votre vie en mains !

La seule, l'unique façon d'évoluer très rapidement est la maîtrise de votre pensée et bien sûr la maîtrise de votre parole, mais l'une ne va pas sans l'autre !

La pensée est la parole muette, et donc la parole a peut-être encore une plus grande puissance que la pensée parce qu'elle la matérialise par le Verbe.

Apprenez cette maîtrise petit à petit. Vous ne l'acquerrez pas tout de suite, mais pendant quelques minutes par jour, essayez de vous entendre parler, de vous écouter dans vos échanges, de vous écouter penser, et vous serez étonnés par tous les mots inutiles que vous prononcez dans une journée, par toutes les pensées négatives que vous pourrez avoir, par toutes les limitations que vous vous créez, par tous les doutes que vous pouvez avoir. A ce moment-là, vous vous rendrez compte de vos erreurs et vous aurez une envie extraordinaire de les rectifier

Symboliquement, ils me montrent une pendule. Ils me montrent à quel point les heures passent vite. Ils me disent :

« Faites ce que vous pouvez faire ! Il ne faut jamais aller au-delà de vos possibilités car vous vous freinez votre ascension et votre évolution. Nous allons donner une explication à cela :

Si vous vous dites en permanence : « je veux absolument penser bien, je veux absolument parler bien » vous n'avancerez pas ! Ce qu'il faut, ce n'est pas « je veux absolument » c'est simplement : « je m'écoute penser et je ne garde que les pensées positives. Je m'écouter parler et à force de m'écouter parler, je me rends compte combien j'utilise de mots sont inutiles.

Tout cela n'arrivera pas en un jour, mais nous sommes certains que vous avez la capacité d'aller très vite."

for which
to be best in any
point of view.

Attitude ['ætɪtʃ]

manner in which
emotion, purp
the performan
what is the